

Claudy LEBRETON,

Président du conseil général des Côtes-d'Armor (1997-2015)

Président de l'association des départements de France (2004-2015)

Maire de Plénée-Jugon de 1977 à 2001

Nouveau vice-président de Villes-internet, élu lors de l'assemblée générale du 8 février à Paris, j'intègre le bureau de l'association après avoir siégé au CA en qualité de membre associé en lien avec l'exercice de président du conseil des partenaires à la demande du président Emmanuel Eveno et de la déléguée générale Florence Durand-Tornare depuis 2015. Après de nombreuses années d'élu local et national, j'ai décidé de découvrir de nouvelles libertés en changeant de vie et de statut social. Voici venu le temps de la retraite et de la sagesse.

Engagé dans la vie sociale, je privilégie des sujets qui me passionnent tels que le territoire, la démocratie, la culture et le numérique. Ma passion est de réfléchir à l'écriture de nouveaux concepts sur les thèmes de la ville intelligente du futur, les nouveaux espaces et la nouvelle démocratie. Cette recherche s'effectue avec des équipes universitaires, des associations, des citoyennes et des citoyens, des entreprises, des institutions et des collectivités.

Ayant rédigé deux rapports, l'un en 2013 intitulé "Les territoires numériques de la France de demain" remis à Cécile Duflot, ministre de l'égalité des territoires et du logement, et l'autre en mars 2016 nommé "une nouvelle ambition territoriale pour la France en Europe" remis au premier ministre Manuel Valls.

Enfin, ma priorité, aujourd'hui est d'apporter avec d'autres, ma modeste contribution à ce vaste défi du changement de civilisation auquel le sociologue Edgar Morin nous appelle.